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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Коллектив и совет ветера
нов специальной (коррекци
онной) общеобразователь

ной школы №14 г. Орла выражают сер
дечную благодарность Н.Д. Гаджиеву,
семьям Гасымовых и Рагимовых за вни

мание и отзывчивость к нуждам и проб
лемам детейинвалидов и педагогов
ветеранов. Эти добрые люди на протя
жении нескольких лет откликаются на
все наши просьбы, помогают в органи
зации выпускных вечеров и праздни

ков, оказывают поддержку ветеранам
труда.

Спасибо за милосердие, чуткость и
заботу.

Л.ПОЗДНЯКОВА, председатель

совета ветеранов школы №14. 

ПОМОЩЬ НУЖДАЮЩИМСЯ
Если существуют врачи от

Бога, то именно к такому мне
посчастливилось попасть на

прием. Заведующий отделением травма
тологии поликлиники ГМО им. С.П. Ботки
на Юрий Николаевич Степанов, помое
му, способен помочь даже обезумевшему
от боли и отчаяния человеку. Среди на
стоящих Врачей (именно с большой бук
вы!) бытует мнение, что истинно лечат
только три вещи: слово, травы и нож. Для
меня было достаточно первого. Юрий Ни
колаевич внимательно выслушал меня,
осмотрел и доступно (но отнюдь не по
дилетантски!) объяснил суть проблемы,
ответил на вопросы и разрешил сомне
ния. Даже если бы все оказалось страш
но и несовместимо с жизнью, из его уст
это бы звучало гуманно. Ведь гуманизм —
это главное, что отличает настоящего
врача от ненастоящего. Врачи могут быть
по горло загружены делами, раздражены
семейными и жизненными неурядицами,
больны, так что оставаться отзывчивыми
и чуткими людьми  при их работе, конеч
но, непросто. Тем удивительнее и прият
нее встреча с потрясающим доктором,
которого от всей души хочется поблаго
дарить за профессионализм, человеч
ность и внимание.

О. КОСТИКОВА.

Корректор "Орловской правды".

ИСПЫТАНО НА СЕБЕ

ПРОФЕССИОНАЛ

Не знаю, к кому обратиться, но так как мол�
чать уже не могу, поэтому пишу в вашу газету.
Сейчас в средствах массовой информации
почему�то особенно часто муссируется тема
"детей войны". Откуда они вдруг всплыли спу�
стя несколько десятков лет после окончания
войны? Ссылаются на маленькую пенсию и
требуют её увеличения. Но маленькая пенсия
не только у них. Мало того что на липовых уз�
ников народные деньги идут, так еще и "дети
войны" пытаются себе лишнюю тысячу вы�
бить. А сколько лиха  досталось нам, тружени�
кам тыла! Работали так, что света белого не

видели. И после войны ничего не получали,
деньги из зарплаты шли  на обязательные об�
лигации, шесть процентов на бездетность, на
высокий подоходный налог… Про наши усло�
вия жизни и работы почему�то забывают, а
"детей войны" вознесли до небес. За что? За
то, что их содержали родители? Пишу вам, по�
тому что до слез обидно за тружеников тыла,
которые ковали победу, но не кричат сейчас,
не выбивают себе деньги всеми методами.

Е. МУРОМСКАЯ.

(Автор фамилию изменил.)

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

НАМ ДОСТАЛОСЬ И ПОСЛЕ ВОЙНЫ
Казалось бы, что такое ан

гина? А у меня она перешла в
опасную для жизни инфекци

онную болезнь. Спасли меня начмед По
кровской районной больницы В.А. Серге
ев и его коллеги О.Ф. Минаева, Н.Н. Кли
шин, В.С. Степанов, С. Шишкина и 
М.Е. Ефаненков. Они оперативно приня
ли меры первой помощи и отправили ме
ня в инфекционное отделение Орловской
городской больницы имени Боткина.
Здесь за спасение моей жизни и здоро
вья боролись заведующий отделением
Владимир Иванович Катырин, затем под
ключились студентыпрактиканты и пре
подаватели мединститута. Трое суток от
меня не отходили медсестры Н.В. Фро
лова, Н.П. Сидорова, Н.В. Соломатина,
Т.В. Михонова, И. Епишина. Я благода
рен всем этим медикам за то, что они
каждодневным трудом возвращают лю
дям радость жизни.

Благодарен я и своим друзьям за под
держку и помощь в трудную минуту: Вла
димиру Цыкину, Эдуарду Фрейдину,
Алексею Чибисову, Ивану Авдееву, Алек
сандру Акулинину, семьям Андрейченко
вых, Теряевых и педколлективу, в кото
ром я работаю. Спасибо моим добро
вольным донорам — Васильчикову, моим
сыновьям и друзьям.

Александр ЕРМОЛЕНКО.

Преподаватель Покровского 

ПЛ №11, ветеран труда.

СПАСАЛИ И МЕДИКИ, 
И ДРУЗЬЯ, И КОЛЛЕГИ

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ

Уважаемая ре
дакция! Поводом
к написанию это

го письма послужила пере
дача Первого канала "Пусть
говорят", которую ведет 
А. Малахов. То, что я в ней
однажды услышала, поверг
ло меня в шок. Оказывается,
в России есть движение
"Свобода от детей". О нем
поведала молодая, здоро
вая, красивая девушка, кото
рая на протяжении всей пе
редачи с пеной у рта доказы
вала ненужность деторожде
ния, мотивируя это тем, что
растить детей сегодня труд
но и дорого.

А как же рождались дети в
годы революции, в период
Гражданской войны, Вели
кой Отечественной? Почему
движение "Свобода от де
тей" возникает теперь, когда
правительство делает все,
чтобы помогать матерям?
Значит ли это, что ктото хо
чет свести численность рус
ского народа к нулю? Кому
нужно вымирание русских?
Это чудовищно! 

Гитлер уничтожал евро
пейское население ради
процветания арийской расы,
турки вырезали армян ради
жизненного пространства.
Но не знала история такого
факта, чтобы человек пропо
ведовал истребление (пусть
даже таким бескровным пу
тем) своего народа. Я не
знаю, есть ли последователи
"Свободы от детей" в Орлов
ской области, но твердо уве
рена,  что такое движение
необходимо запретить на
уровне правительства.

М. ТРОСТЯНСКАЯ.

РЕПЛИКА

КОМУ НУЖНО 
ВЫМИРАНИЕ РУССКИХ?

Взяв документы, я отпра�
вился в дирекцию по обслу�
живанию пассажиров. Оттуда
со справкой пошел в билет�
ную группу Орловско�Курско�
го отделения Московской же�
лезной дороги. Заведующая
спросила меня, по какому
маршруту я поеду в Кисло�
водск. Вначале я  не придал
значения такому вопросу. Че�
рез станцию Орел ночью про�
ходит скорый поезд №27
"Москва — Кисловодск", на
нем бы я и доехал. Но в ответ
мне сказали, что по разовому
билету проезд по такому мар�
шруту запрещен. Сначала на�
до ехать в Москву(!), далее на
Воронеж, а  оттуда — на Рос�
тов. Представляете?

Конечно, такой сервис ме�
ня явно не устраивал, поэтому
пришлось покупать билет за

наличный расчет, так как до
отъезда оставалось мало вре�
мени. Может, кому�то пока�
жется странным, но я не успо�
коился и отправил свои пре�
тензии в Москву. Ответ при�
шел быстро. В нем сообща�
лось, что ушедшие на пенсию
железнодорожники при нали�
чии стажа не менее 20 лет,
имеют право на получение ра�
зового билета в купейный ва�
гон.

С полученной информаци�
ей я обращаюсь в Орловско�
Курское отделение железной
дороги. Как ни странно, пере�
до мной любезно извинились,
даже предложили привезти
билет домой. Вроде заверши�
лось все благополучно. Но ко�
гда я пошел сдавать в кассу
первый билет, с меня взыска�
ли комиссионный сбор около

500 рублей, хотя не должны
были этого делать. Но ведь я
не миллионер, чтобы дарить,
не зная за что, такую сумму,
поэтому пришлось написать
заявление начальнику Орлов�
ско�Курского отделения Мос�
ковской железной дороги о
возврате комиссионного сбо�
ра, так как в данном случае ви�
новата железная дорога. 

Заявление мое рассмотре�
ли и деньги вернули. Но поче�
му для этого  пришлось обра�
щаться к руководству, дока�
зывать, унижаться. Получает�
ся, что в билетной группе не
знают инструкций? 

Может, кто�то прочтет эту
заметку и подумает: ну что,
мол, автору еще надо, ведь
добился всего. А сделал я это
специально. Пусть не пока�
жется обидным, но люди у нас
очень инертны и даже свои за�
конные права не хотят отстаи�
вать. Они надеются, что кто�то
всё желаемое принесет на
блюдечке с голубой каемоч�
кой. Не надо бояться, орлов�
цы! Правда на нашей стороне.
Не получилось в одном каби�
нете, стучитесь в другой. 

Я слышал, что некоторые
железнодорожники, оказав�
шись в такой же ситуации, как
я, были вынуждены отказать�
ся от поездки. Может быть,
моя заметка поможет им и
они теперь смогут использо�
вать свое право на разовый
билет по своему усмотрению.

Николай МИХАЛИН.

Ветеран труда.

Летом прошлого года в Орловском региональном

отделении Фонда социального страхования РФ

мне выдали санаторно;курортную путевку в

Кисловодск. Сотрудники фонда предупредили,

что "оплачивается проезд только в плацкартном

вагоне". Ехать в плохих условиях не хотелось, и я

вспомнил, что как бывшему ветерану;

железнодорожнику мне положен бесплатный

проезд в купе один раз в год.

ОТСТАИВАЕМ ПРАВА

В КИСЛОВОДСК
ЧЕРЕЗ … МОСКВУ

Несколько лет мой муж, ин
валид 2й группы, мучался от
болей в спине и уже практиче

ски не ходил. Лечился всеми возможны
ми методами, но безрезультатно. Однаж
ды мы узнали о враче Юрии Александро
виче Блинникове. Этот целитель совер
шил чудо — за шесть сеансов он помог
мужу встать на ноги и избавил от боли.
Мы безмерно благодарны ему. Крепкого
вам здоровья, Юрий Александрович, уда
чи, приносите людям пользу как можно
дольше.

Раиса ПЕТРОВА.

Пенсионерка.

ХВАТИЛО 
ШЕСТИ СЕАНСОВ

НИЗКИЙ ПОКЛОН

СПАСИБО ЗА ЗАБОТУ


